



BÜRGERBAHNHOF PLAGWITZ BEKOMMT WETTERFESTEN UNTERSTAND

30.11.-0001 00:00

Der Bürgerbahnhof Plagwitz im Leipziger Westen. Seit den ersten Bestrebungen zur Belegung des Areals im Jahr 2009 hat sich viel getan. Bereits 2013 konnte der Nordkopf mit Boulderstein und Schaukel eingeweiht werden. +++

Nun soll das südliche Gelände folgen. Die Stiftung "Ecken wecken" und die Initiative Bürgerbahnhof Plagwitz haben ihr Ziel, aus dem alten Bahngelände einen Ort der Begegnung und des kreativen Miteinanders zu machen, fast erreicht.

Im Moment arbeitet das Team an der so genannten Einhausung. Dabei handelt es sich um die ehemalige Überdachung der Gleisunterführung am alten Plagwitzer Personenbahnhof, die nun als Unterstand und Wetterschutz ein zweites Leben erhält.

Zuvor wurde die Einhausung aufwendig saniert und neu verzinkt. Möglich geworden ist das dank vieler Sach-, Geld- und Zeitspenden von Privatpersonen, Unternehmen und Organisationen. Am Donnerstag wird sie auf dem Gelände aufgebaut. Dafür werden noch fleißige Helfer gesucht.

Zur Einweihung des Bürgerbahnhofs am 19. September wird dann auch Richtfest für die neue Einhausung gefeiert. Und spätestens dann wird das alte Bahngelände endgültig mit neuem Leben erfüllt.

